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Câmara de Vereadores de Ouro Preto 
CUIDANDO DO NOSSO MAIOR PATRIMÔNIO: AS PESSOAS 

Gabinete do Vereador Naércio França 

REQUERIMENTO: /21 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

Senhor Presidente, 

Câmara  Municipal de  Ouro  Prat) 
Plotocolo 

No 	  
Corresponaencia Receoicia 
Em Oi 	jott,   

Hs e  1...-3.11,2  Min 

O Vereador abaixo-assinado REQUER a Vossa Excelência, nos termos regimentais, após ouvido 
o Plenário, que o presente Requerimento seja encaminhado à Secretária Municipal de 
Planejamento e Gestão, Sra. Crovymara Elias Batalha e ao Secretário Municipal de Governo, Sr. 
Felipe  Vecchia  Guerra, a fim de que informem a esta Casa Legislativa informações de como é 
realizado o controle de ponto dos servidores públicos municipais. 

Desta forma, solicito informações sobre: 

• Qual o controle realizado pela Prefeitura quanto a frequência dos servidores? 
• Qual o padrão adotado pela Prefeitura? 
• Existe algum processo licitatório em andamento? 

Salientamos que, diversos servidores fazem o controle através de folha de ponto (manualmente) 
e outros, nem comparecem ao ambiente de trabalho. 

Isto posto solicito aos Nobres Pares a unânime aprovação deste Requerimento. 

Sala de Sessões, 1 de Dezembro de 2021. 
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